

Benefizbacken für das DRK-Bürgermobil

DRK-Abteilungsleiter Andreas Lasermann backt für die Bürgerinnen und Bürger gegen Spenden

GMÜND-STRAßDORF. Das DRK-Bürgermobil Straßdorf wurde im Dezember 2018 mit 14 Ehrenamtlichen gestartet und hat sich seitdem zu einem wichtigen Angebot für ältere und mobilitätseingeschränkte Menschen in Straßdorf entwickelt. Das als Übergangslösung eingesetzte Fahrzeug muss nun ersetzt werden. Dafür sind rund 30 000 Euro an Spendergelder aufzutreiben. Für DRK-Abteilungsleiter der Abteilung Sozialarbeit Andreas Lasermann Grund genug, seine Backleidenschaft in den Dienst der guten Sache zu stellen.

Für Fronleichnam, Donnerstag, 3. Juni, stellt sich Lasermann den ganzen Tag in seine Küche und backt für Straßdorfer Bürgerinnen und Bürger Laugengebäck, Briegel, Wasserwecken, Tafelwecken, Baguettebrötchen sowie Focaccia gegen Spenden. DRK-Quartiersmanagerin Andrea Demsic koordiniert die Bestellungen und Albrecht Hartmann wird mit dem Bürgermobilmfahrzeug die Backwaren an Fronleichnam ausfahren.

Alle Backwaren werden zum größten Teil mit BIO-Zutaten hergestellt und sind für eine vegetarische Ernährung geeignet.

Die Backwaren werden in folgenden Tütengrößen angeboten: Bäckertüte S: 3 Backwaren, Bäckertüte M: 6 Backwaren,

Bäckertüte L: 9 Backwaren und Bäckertüte XL: beinhaltet eine Überraschung. Alle Bäckertüten werden nach Zufallsprinzip gefüllt. Dabei gilt: Je größer die Bäckertüte, desto unterschiedlicher die Brötchenauswahl.

So funktioniert's: Wer an Fronleichnam mit Backwaren zugunsten des DRK-Bürgermobils beliefert werden möchte, wirft seine Bestellwünsche bis einschließlich Montag, 31. Mai, in den Briefkasten des DRK-Dienstleistungs- und Seniorenzentrums. Es ist kein besonderer Bestellzettel nötig, allerdings müssen Name, Adresse, Telefonnummer und Bestellwunsch gut leserlich sein.

Unbedingt notwendig ist die Angabe eines gewünschten Zeitfensters (z. B. Anlieferung zwischen 8 und 11 Uhr). Je größer das Zeitfenster, desto höher ist die Wahrscheinlichkeit, dass ihr Bestellwunsch berücksichtigt werden kann.

Der Bestellwunsch wird dann verbindlich, wenn die Kunden eine Bestellbestätigung erhalten (telefonisch oder schriftlich). Wenn keine Bestätigung eingeht, ist die Nachfrage auf das erste Benefizbacken zu groß. Die jeweilige Lieferung kann dann nicht stattfinden. Bestellwünsche können auch an die E-Mailadresse backen@drk-gd.de geschickt werden.



Andreas Lasermann backt für das DRK-Bürgermobil. Foto: DRK

An Fronleichnam liefert Albrecht Hartmann die gewünschten Backwaren nach Hause. Die Spenden können entweder direkt an Albrecht Hartmann übergeben werden oder auf folgendes Konto überwiesen werden: Deutsches Rotes Kreuz KV Schwäbisch Gmünd, Kreissparkasse Ostalb, DE70 6145 0050 0440 0066 33, Verwendungszweck: Benefizbacken BüMo Straßdorf.